
Requerimento nº 208/09
 
 
03 de agosto de 2009
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário

 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
AOS ANIMAIS ABANDONADOS E DAQUELES CUJOS DONOS 
SÃO PESSOAS CARENTES
 
Considerando que a Secretaria Municipal da Saúde tinha 

um convênio com a ANIMA para esterelização de animais abandonados e daqueles cujos 
donos são pessoas carentes; 

 
Considerando, finalmente, que o prazo deste convênio 

expirou-se no dia 30 de junho do corrente ano;
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria 
Municipal da Saúde, as seguintes informações:

 
a)- De que maneira a Secretaria Municipal da 

Saúde irá tratar este problema, uma vez que é 
responsabilidade desta Pasta?

b)- Solicitamos, também, informações com relação aos 
problemas causados por animais de grande porte 
na área urbana, naquilo que é de competência desta 
Secretaria.

SALA DAS SESSÕES, em 03 de agosto de 2009.
 
 
 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário
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